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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:15 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Paul

• Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Diskussionen bei StuRa möglicherweise notieren? Versuch, das zu verbessern. Versuch zu klären,
worum Abstimmung explizit gehen.

Protokoll mit den obengenannten Anmerkungen verbessern?
Option Stimmen Reihung

Ja 10 Ja
Nein 1

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

CERN-Fahrt, Schokolade, ZaPF

2 Schokolade

Von Annes Eltern gibt es bezüglich Ostern eine große Packung Merci. Merci Annes Eltern!

3 StuRa

Anne und Bahner waren im StuRa.

3.1 Bewerbungen

Das Referat ist für Internationale Studierende da, die sich u.A. stark mit Rassismus auseinandersetzen.

Referent*in für Internationale Studierende
Uluka Zimba, Svenja Brendler
Option Stimmen Reihung

Ja 14 1
Nein 2 2

Enthaltung 1

Umgang mit Bewerbungen
Option Stimmen Reihung

Unkritische Bewerbungen werden ohne Vorstellung angenommen 0
Unkritische Bewerbungen werden mit kurzer Zusammenfassung angenommen 9 Ja

Unkritische Bewerbungen werden mit kurzer Vorstellung angenommen 6
Alles wird vollkommen vorgestellt und abgestimmt 0
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Hinweis: Unkritisch heißt, dass in der Fachschaft und StuRa NICHT darüber diskutiert wurde, ob die
Person dafür geeignet sei oder nicht.

Wahlkoordination
Frederik Klett

Einstimmig angenommen.

3.2 Sonstige Anträge

Fridays for Future ist eine durch Greta aus Schweden initiierten Umweltschutzbewegung, bei der sich
vor allem Schüler, aber auch Studierende beteiligen. Die Veranstaltung ist nicht als Wahlwerbung
gedacht.

Unterstützung Fridays for Future
FFF Freiburg, Umweltreferat, Vorstand

Option Stimmen Reihung

Ja 17 1
Nein 1 2

Enthaltung 0

Die Deutsche Gewerkschaftsbund Hochschulgruppe ist eine neugegründete Hochschulgruppe mit ge-
werkschaftlichen Hintergrund.

Ideelle Unterstützung
Deutscher GewerkschaftsBund (DGB) Hochschulgruppe

Option Stimmen Reihung

Ja 16 1
Nein 0 2

Enthaltung 1

3.3 Positionierung der Lehramts-AK zum Bachelor-Master-Lehramt

5 Unterrichtsstunden sind viel zu viel. Das wird extremer Aufwand. Diese Forderung ist eher negativ
für Lehramtsstudierende. Es wäre vielleicht eher sinnvoll, 2 Stunden zu machen. Außerdem ist es ggf.
blöd für Lehrende, wenn noch nicht ausgebildete Personen recht viel Unterricht halten.

Ist das Orientierungspraktikum im Bachelor sinnvoll? -Ja, im Prinzip schon, weil man früher merkt,
ob man wirklich für den Lehrberuf geeignet ist. Von der Ausbildung vielleicht nicht ideal, aber besser,
als 9 Semester umsonst studiert zu haben. Auch im Staatsexamen war es früher. Das aktuelle System
weist Lücken, bzw. Ungereimtheiten auf, deshalb ist diese Forderung tendenziell sinnvoll.

Ein weiteres Problem an mehr Praktika im Bachelor ist das Problem, dass dadurch Fachvorlesun-
gen gekürzt werden müssten, was bedeutete, dass wenn man NICHT die Option Lehramt wählt ein
noch größeres Problem hätte, den Fachmaster zu machen. Wenn man den Weg wählen würde, 7 Se-
mester Bachelor zu machen und 3 Semester den Master of Education reichen diese drei Semester für
die pädagogische Ausbildung zur Lehrperson einfach nicht aus. Theoretisch wäre vielleicht ein Ver-
schieben eines Mastersemesters in den Bachelor möglich, hätte aber wahrscheinlich praktisch keinen
Sinn.

Weiterführung dieses TOPs
Option Stimmen Reihung

Komplett durchkauen 0
Komplett durchschauen 2

AK-gründen mehr AK-gründen
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Wer nimmmt an dem AK teil?
Anne, Mario, Nadja, (Melissa)

4 Checkliste

Mario bräuchte bei der Bewerbung auf die JProf. Hilfe - wer hilft ihm? Wohl niemand.

5 E-Mail Gintasting

Von Heliotron kam eine Email - know-how gegen Gin! Sie wollen wohl einen Drucktest durchführen.
Da es eine lokale Firma ist, wäre es vielleicht sinnvoll, zumindest zu antworten. Flo kümmert sich um
die Antwort, wer Bock hat, meldet sich bei ihm.

6 Hablkom Buhmann

Wer möchte sich um die Hablkom kümmern? -Schwemmi macht das! Nadja hilft ggf., da sie das auch
schon gemacht hat.

7 CERN-Fahrt

Demnächst ist CERN-Fahrt - vom 23.-24.5. Mai. Die Planung scheint wohl nicht so rund laufen - das
gestaltet die Werbung für die Fahrt schwieriger. Wir wissen aktuell noch nicht, wie wo was am CERN
geht. Die Homepage sollte vielleicht aktualisiert werden, da man aktuell noch auf die CERN-Fahrt
vom Januar 2018 geleitet wird. Da das ganze nur noch einen Monat entfernt ist, sollte man sich auf
jeden Fall darum kümmern, dass IRGENDWAS steht. Irgendwie klappt das sicherlich.

8 SENF

Man sollte noch Werbung für das Sommersemestereröffnungsfest machen. Marley macht das. Vielleicht
noch Werbung in den Abteilungen machen. Morgen sollten Menschen für die Getränke da sein. Mario
schläft vielleicht in der Fachschaft. Das ist sinnvoll, da sie um ACHT UHR DREISSIG BIS ZEHN UHR
KOMMEN!!! Sino und Marley sind sowieso da. Von der PhysRom existiert die Supercoole Playlist -
diese kann auch für morgen verwendet und auch ergänzt werden. Link zu den Schichten. Man sollte
dem Sicherheitsdienst Bescheid geben. Grill steht hoffentlich.

9 Schlüsselwahl

Die Schlüsselwahl findet nächste Woche statt - bei Teilnahme bei Mario melden!
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10 ZaPF

Vom 7.6.-11.6. findet die ZaPF in Bonn statt - es fahren Paul, Lennart, Schwemmi, Sino, Jacques,
Marley und Bahner. Dafür wird Geld für die Fahrt benötigt.
Das Geld für die Reise können wir beim StuRa einreichen.

Maximale Reisekosten für die ZaPF in Bonn
Betrag Stimmen Bewilligt

400e 16 400e
0e 0

Wir richten die ZaPF in Freiburg im Herbst aus, hoffentlich bekommen wir vom BMBF 14000e.

11 Sonstiges

11.1 SL/PL

Es wurden Dinge bzgl. Studienleistungen und Prüfungsleistungen geändert. Wo genau findet man das,
wenn man den Überblick verloren hat? -Das sollte in der Rahmenprüfungsordnung zu finden sein, was
okay ist und im Modulhandbuch der Physik.

11.2 Lehrpreisvorschlag Fischer

Wie schaut das ganze aus wegen des Lehrpreisvorschlag? Wird von den meisten Leuten (Studierende
und Professoren, die darüber Bescheid wissen) unterstützt.

11.3 KKK (Kompetenzzentrum-Kaffee-Konzepte)

Paul und Flo kümmern sich um Kaffee-Konzepte. Die Werkstatt findet es SEHR WICHTIG, dass es
im Hochhaus Kaffee gibt - Stoll hat wohl auch Ideen. Die Werkstatt könnte eine Art Vending-Machine
bauen, damit man Kaffee kaufen kann.

11.4 Materialdudes

Die Medizin hätte gerne unser Glücksrad. Wie viel Pfand + Kosten sind da mit dabei? Kann das
vielleicht jemand nachschauen, damit wir das den Medizinern sagen können? Allgemein ist es sinnvoll,
eine Liste zu erstellen, in der solche Sachen nachgeschaut werden könnten, damit nicht in Protokollen
nachgeschaut werden muss. Schwemmi macht das mit Hilfe, Malte macht mit.

Apropos Zeugwart: Flo T. sucht einen Nachfolger, da er gerade in seiner Masterarbeit ist und sich lang-
sam auch zurückziehen möchte. Paul ist aktuell alleiniger Zeugwart - Zeug*wart sucht Zeug (Wobei
∀Zeug : Zeug ∈ {Frau,Mann, divers∗})
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